



Delegación Presidencial de Linares concreta significativa entrega de silla de ruedas a vecina de Panimávida

Gracias a la gestión de la delegada presidencial provincial Aly Valderrama y al trabajo coordinado con los municipios, la Delegación cuenta con la mayor ejecución presupuestaria de la región, permitiendo una respuesta rápida y concreta a casos prioritarios en las 8 comunas de la provincia.

La delegación presidencial provincial de Linares ha logrado posicionarse con la mejor ejecución presupuestaria de la región y una de las mejores a nivel nacional, lo que ha permitido entregar de manera ágil y efectiva 36 ayudas sociales a través del Fondo de Organización Social y Ayuda Material Inmediata (ORSAMI) durante el año 2025, beneficiando a personas en situación de vulnerabilidad en las ocho comunas del territorio.

Este martes, como parte de este trabajo territorial, se realizó la entrega de una silla de ruedas a la señora Teresa Ñanco Catrilaf vecina de la

comuna de Colbún, quien requería de este implemento con urgencia, al padecer de una avanzada artrosis en la cadera, columna y extremidades inferiores. La Delegación es un ejemplo concreto de cómo la gestión eficiente de los recursos públicos impacta directamente en la calidad de vida de las personas. Durante lo que va del año 2025, las ayudas entregadas se distribuyen en las siguientes áreas:

- Vivienda (21 ayudas): 4 pagos de arriendo, 8 pagos de servicios básicos (luz o agua), 1 entrega de enseres básicos (como cocina) y 8 entregas de materiales de

construcción para mejoras como techos, cierres de viviendas o dormitorios.

- Salud (11 ayudas): 5 casos de alimentación especial (Ensure, Enterex), 3 apoyos para exámenes de alto costo (resonancia magnética, PET) y 3 entregas de pañales de adulto.

- Emprendimiento (1 ayuda): una máquina de coser para impulsar la autonomía económica de una vecina.

- Discapacidad (2 ayudas): entrega de lentes ópticos y una silla de ruedas.

- Asistencia social (1 ayuda): un vale de gas.

En total, se ha destinado una inversión de \$7.681.891, gestionada en estrecha coordinación con los municipios, priorizando los casos más urgentes y asegurando cobertura en las comunas de Linares, San Javier, Villa Alegre, Yerbas Buenas, Longaví, Retiro, Parral y Colbún.

La delegada presidencial provincial, Aly Valderrama Villarroel, subrayó la importancia de una gestión eficiente y colaborativa, indicando que, "hasta el momento somos la delegación que cuenta con la mejor ejecución presupuestaria, pues todos los recursos del primer

semestre ya se han utilizado en soluciones de este tipo. Es por esto que para nosotros es muy significativo venir aquí a la casa de la señora Teresa, a traerle una silla de ruedas que le va a permitir tener una mejor condición para desplazarse, va a poder salir de la casa, situación que antes no podía".

Por su parte, la señora Teresa Ñanco, se mostró muy emocionada y agradecida con la ayuda social, y dijo que, "fue algo inesperado porque no lo esperaba tan luego y algo que me ha servido mucho porque yo igual acá paso sola, me cuesta moverme de un lado a otro".